
Anwesende stimmberechtigte Pächterinnen und Pächter 56, absolutes Mehr sind 29

Stimmen.

Bitte Handy abstellen oder mindestens auf lautlos stellen.

Tombola Preise können erst am Ende der GV bezogen werden.

Folgende Tombola-Sponsoren möchte ich bedanken: Spar, Jenzer, Tschannen.

2. Wahl der Stimmenzähler:

Reihe 1: Grossenbacher Daniel

Reihe 2: Elia Francesco

Reihe 3:

GV stimmt ab und nehmen die Wahl der Stimmenzähler einstimmig an.

2. Wahl des Taqespräsidenten:
Vorschlag Vorstand FGV Hagnau. Lavezzari Loris
GV stimmt ab und nehmen die Wahl des Tagespräsidenten einstimmig an.

3. Protokoll der 67. Generalversammlunq:
GPK Präsidentin Bafera Rosita wird eingeladen.

Sie und seine GPK-Kollegen haben das Protokoll geprüft und für zutreffend befunden. Sie

empfiehlt der GV das Protokoll zu genehmigen.

GV stimmt ab und genehmigen das Protokoll einstimmig.

4. Jahresbericht des Präsidenten: Eros Petraqlio

Das vergangene Jahr zeigte sich turbulent, belebt und voller Neuigkeiten. Mit vielen Höhen
und Tiefen, Freuden und schwierigen Momenten, wie auch viel Einsatz und Unruhen im
Vorstand.

lm Februar wurde ich als Beisitzer in den Vorstand gewählt und an der ersten
Vorstandssitzung von Thomy Spinnler zum Vize-Präsident ernannt worden. Nach zwei
Vorstandssitzungen erfuhren wir die Demission des gewählten Präsidenten Thomy Spinnler,
dies aus privaten Gründen. Der gewählte Arealchef D'Elia Enrico demissionierte praktisch

zur gleichen Zeit, was eine Neuorientierung innerhalb des Vorstands unumgänglich machte.
Somit entschloss der Vorstand gemeinsam, mich als Präsidenten Ad lnterim einzusetzten
oder eine ausserordentliche GV ein zu berufen. Da eine erneute GV mit Kosten verbunden
ist, hat der Vorstand entschlossen, mit fünf Vorstandsmitglieder weiter zu fahren.

lch übernahm dieses Amt und stehe nun vor lhnen und darf das vergangene Jahr
zusammenfassend beschreiben.

Der Frühling startete im April mit dem Häckseldienst und dem Muldenservice. Wie jedes Jahr
wurde dieser Auftakt der gemeinsamen Gärtnertätigkeiten mit dem Frühlingsfest
abgeschlossen. Kurz darauf wurde die Gartenbesichtigung durchgeführt und wie jedes Jahr
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68. Generalversamm I ung

1. Begrüssung:
Hr. E. Petraglio eröffnet um 20.30 Uhr die 68. Generalversammlung.

Guten Abend, hiermit möchte ich alle Pächter und Pächterinnen herzlich begrüssen
Speziell begrüssen möchte ich folgende Gäste:

Entschuldigt haben sich folgende Gäste und Pächter:

Gäste: Rütihard

Aktiv: Neth Alfons, Spinnler Thomas, Haltiner Marcus, Häfliger Monika,
Schneider Renö, Schneider Jutta, Hodel Anton, Schmutz Eduard, Stebler Peter, Sgro Paolo,

Monika Häfliger hat ein Entschuldigungsbrief wegen ihre Abwesenheit verfasst und
wird von Melanie Rudin ( Ad lnterim Sekretärin ) vorgelesen:

Liebe Pächterinnen, Pächter, Passivmitglieder und Gäste

Leider ist es mir persönlich nicht möglich, heute Abend an der 68. GV teilzunehmen. Der
Grund ist eine Flugplanänderung der SWISS. lch befinde mich im Moment auf dem Rückflug
von Dubai nach Zürich und werde erst morgen früh wieder in der Schweiz landen. Trotz
allem möchte ich ein paar Worte an euch richten:
Meine Vertretung für diese GV hat freundlicherweise Melanie Rudin ad lnterim übernommen.
Nicht nur das, sie hat sich mit viel Freude und grossem Einsatz auch für das Protokoll di,eser
GV sowie die Geschenke und den reibungslosen Ablauf eingesetzt. Hierfür danke ich ihr
sehr.
Nun wünsche ich allen Anwesenden eine gute und konstruktive 68. GV. Herzlichen Dank für
das Verständnis.

Eure Sekretärin
Monika Häfliger

Passiv: keine

Vom Stadtgärtnerei; Wiget Paula

Vom Zentralvorstand: Lotti Buser lWirz Peter

Vom Hardacker Muttenz: Hans Zimmermann / John Waldmeier
Vom FGV Birskopf: Wagner Ernst / Thomman Andrö
Vom SFGV Crivelli Cris

Wirtenpaar Daniela & Nelson



wurde die Gartenordnung von einzelnen Pächtern missachtet, als erfreulicher Ausgleich
trafen wir auch sehr schöne und gepflegte Gärten an.
Dieser Monat wurde leider damit überschattet, dass ein Wirtewechsel in unserem
Vereinslokal dringend nötig wurde. Dies stellte eine weitere Hürde für den Vorstand dar und

somit beschloss der Vorstand, das Vereinshaus bis ein neues Wirlepaar gefunden ist, zu
übernehmen. Mit grossem Erfolg hat Fiona Lavezzari und Angelika Müller die Gäste in
unserem Vereinslokal bewirtet. Nochmals vielen Dank den beiden.

Der Mai zeigte sich während dem Bocciaturnier regnerisch und kalt, trotzdem wurde das
Turnier rege besucht und die Stimmung war feucht-fröhlich!

Seit Beginn Mai besucht uns regelmässig der ZV, welcher einmal im Monat die
Vorstandssitzung in unserem Vereinslokal abhaltet.

Per '1.Juni 2017 fanden wir dann endlich ein neues Wirtepaar, welches das Vereinslokal mit'
vielen neuen ldeen übernahm und ein neues Leben in die Gartenwirtschaft brachtel Danke
Daniela und Nelson für ihren unermüdlichen Einsatz.
Das neue Wirtepaarwurde dann gleich beauftragt, den NeupächterApÖro zu organisieren.

Und endlich war der Sommer da und somit auch das grosse Sommerfest. Viele freiwillige
Helferinnen und Helfer ermöglichten es, dass wir das Gartenfest durchführen konnten. Dafür
muss ein grosses Lob ausgesprochen werden, da es nicht selbstverständlich ist diese
Motivation und Unterstützung zu erhalten!

Der Schweizer Familiengärtner-Verband besuchte uns im August dieses Jahres, um die
Delegiertenversammlung ab zu halten. Mit Speis und Trank und einem Rundgang durch
unser Areal wurde die Versammlung abgeschlossen.

Langsam neigte sich das Jahr dem Ende zu und der November, mit seinem prächtigen
Wetter, hat uns die Gartenbesichtigung und das Häckseln erleichtert. Anschliessend, wie
jedes Jahr, wurde der Tag mit einem gemütlichen Spaghetti-Plausch mit musikalischer
U nterhaltung abgeschlossen.

Wie jedes Jahr im Dezember führten wir das Jassturnier durch, welches von den
eingefleischten Jassern gerne besucht wird. Ein grosses Dankeschön an Loris lavezzari für
die Durchführung.

Das Jahr zeigte sich mit vielen Unruhen und dem Vorstand war es nicht immer möglich,
seine Aufgaben dementsprechend wahr zu nehmen. Dies zeigte sich vor allem in den
Ruhezonen wie auch in den offiziellen Wegen, welche nicht kontinuierlich in Ordnung
gehalten werden konnten. Dies auch leider aus dem Grund, dass sich Hansruedi Graf
komplett aus unserem Areal zurückgezogen hat. Hat er sich doch die letzten Jahre um die
Ruhezonen und offiziellen Wege gekümmert. Der Vorstand hat sich für diese Arbeiten nach
einer neuen Person umgesehen, was sich aber leider nicht bewährt hat. Der neu gewählte
Vorstand wird im nächsten Jahr alles daran setzen, dies zu ändern und hoft aber auch,
dass alle Pächterinnen und Pächter dies tatkräftig unterstützen und mitziehen, sodaSs wir
wieder ein Areal haben, das sich zeigen lassen kann.

lch danke allen für dieses lehrreiche und spannende Jahr und freue mich auf die weiteren
Gartenjahre

Mit freundlichem Gruss

Eros Petraglio
lnterims-Präsident



5. Jahresbericht des Kassiers: Hans-Rudolf Wernli

Kassier: Herr Wernli Hans-Rudolf wird eingeladen.

Detailliert Abrechnung s. Anhang.

6. Bericht der Geschäftsprüfungskommission:
GPK Präsidentin Bafera Rosita wird eingeladen. Die Rechnungen stimmen mit den Belegen

überein. Die GPK lobt die saubere und korrekte Buchführung, wofür dem Kassier Hans-

Rudolf Wernli recht herzlich gedankt wird. Sie empfiehlt der GV die Jahresrechnung

anzunehmen.

7. Genehmigunq der Jahresrechnunq:
GV stimmt ab, akzeptiert die Jahresrechnung und erteilt dem Vorstand Decharge.

8. Berichte

Bericht Arealchef: Schaub Hans-Rudolf

Als Mitglied des Vorstandes war ich mehrere Jahre für den Einkauf der
Preise für die Tombola zuständig und in der Organisation des Boccia - und Jassturniers
mitwirkend.
Für den Einkauf der Preise war ich mit viel Engagement dabei und sehr darauf bedacht für
den Verein einen möglichst gewinnorientiertes Budget einzuhalten.
Zu meinen Aufgaben gehörte ebenfalls die Planung und Durchführung des
Vorstandsausflugs.
Nach meiner Demissionierung wurde ich vom Vorstand angefragt, ob ich lnteresse hätte die
Tombola und Vorstandsausflug weiterhin zu organisieren. Nach Berechnung des
Zeitaufwandes dafür, kam ich zum Schluss, dass es den Verein finanziell mit zu hohen
Kosten belasten würde, sodass ich dieses Angebot abgelehnt habe und dieses Amt dem
Vorstand übergeben möchte.
lm Mai 2017 wurde ich ad lnterim in das Amt des Arealchefs beordert.
Nach einem Unfall im Oktober 2017 habe ich mich entschieden aufgrund von
gesundheitlichen Gründen zu demissionieren.

Hans Rudolf Schaub

Bericht Wasserchef: Huynh Tho

Liebe Pächter und Pächterinnen, Passivmitglieder und Gäste
Das Jahr 2017 isl in meinem Auge ziemlich schnell verflogen, kurzer Sommer und langqr
Winter. Viel Arbeit und wenig Ertrag, eigentlich gleich wie jedes Jahr (ich mit 2 linken
Daumen).
Als Wasserchef hatte ich wie üblich immer wieder etwas zu tun. Wenn ich keine
Wasserhähne zu reparieren hatte dann waren es Wasserleitungen oder blockierte WC
Türschlösser.
Zum letzllährigen Wasserverbrauch habe ich anhand der Wasserzähler grob ausgerechnet
und bin auf einen Verbrauch von ca. 13'300 m3 und ein paar ungeraden gekommen. Das
ergibt ein Betrag von ca. 20'000 Fr. inkl. MwSt. (3'000 Fr. mehr als 2016)
Das finde ich im Vergleich zum Vorjahr 2016 mit dem guten Sommer ein wenig zuviel.
Die genauen Zahlen kommen natürlich wie immer erst Ende Februar von der Gemeinde
Birsfelden.



Bericht Sekretärin: Monika Häfliger

Ein Geschäftsjahr des FGV Hagnau neigt sich wieder dem Ende zu. Es war mit den
Demissionen von unserem gewählten Präsidenten Thomy Spinnler und Arealchef Enrico
D'Elia gleich zu Beginn der Amtsperiode eine schwierige und nicht ganz einfache Arbeit für
den verbleibenden Vorstand sich neu zu formieren. Vom Vorstand wurde Eros Petraglio als
Präsident ad lnterim gewählt und ich zurYizepräsidentin ernannt. Glücklicheru,reise standen
uns THO, Ruedi Wernli und Hansruedi Schaub noch treu zur Seite. Die anfallenden
Aufgaben haben wir zu fünft so gut es ging und mit tatkräftiger Unterstützung einiger
Pächterinnen und Pächtern gemeistert. War es doch nicht immer einfach alle zufrieden zu
stellen. Mein Amt als Sekretärin beim FGV Hagnau habe ich mit viel Freude geführt und hat
mich dann im Mai 2017 dazu bewogen, als Sekretärin beim Zentralverband der
Familiengärtner Basel-Stadt einzusteigen. Auch dies ist eine grosse Herausforderung, macht
aber viel Spass. lm August 2017 entschloss ich mich, in Absprache mit dem restlichen
Vorstand, Melanie Rudin als Sekretärin, in mein Amt einzuführen, mit der Aussicht, sie für '
das Geschäftsjahr 2018 als Sekretärin vorzuschlagen, da ich mich als Präsidentin des FGV
Hagnau zur Wahl stellen möchte. Nach diesem turbulenten Jahr, darf ich von mir behaupten,
dass ich mich für diese Aufgabe gut vorbereitet fühle und trotz meiner Abwesenheit, auf ein
positives Wahlergebnis hoffe.

lch sende euch liebe Grüsse von hoch über den Wolken und wünsche ein blumiges und
ertragreiches Gartenjahr.

Monika Häfliger
Sekretärin A/izepräsidentin

9. Mutationen:

Verstorben : Aebischer J oseph
Wir entbieten den Familienangehörigen nachträglich noch unser herzliches Beileid und bitten

nun um eine Schweigeminute. Vielen Dank

Demissionen:
Thomy Spinnler (Präsident) , D' Elia Enrico (Arealchef), Hans Rudolf Schaub
(A rea I ch ef/Eve ntm a n a ge r).

Kündigungen:
ln diesem Vereinsjahr mussten wir leider 20 Kündigungen entgegennehmen.

Neupächter: Mit Vergnügen möchte ich unsere Neupächter vorstellen und bitte Sie, sich bei

Namensnennung schnell zu erheben. Dies sind 17 Pächterinnen und Pächter:
1

Hasan Güney
Kilic Zülal
Ruff Jean-Raphael
Müller Anne
Dietrich Cornelia
Morassuti Estefania
Da Rocha Cancela Ana Maria
Carvalho Pinto Da Silva Jose Carlos
Ferlisi Calogero



Wiederum möchte ich erwähnen, dass viele Leitungen vom Weg in die Gartenparzelle noch

mit alten Stahlleitungen ausgerüstet und nach wie vor durch Rost anfällig sind.

Falls sie ein Leck haben, erkennt man das in der Regel an den durchnässten Erdflecken im
Boden entlang der Leitungen. Das sind stille Wasserverbraucher und für mich auch kaum
mehr möglich sie noch zufriedenstellend zu reparieren.
Nicht nur Wasserhähne in Garten gehen ab und zu kaputt. Auch bei den
Hauptwasserleitungen unter den Hauptwegen kommen die Wasserabstellhähne langsam in
die Jahre, was zu kostspieligen Reparaturarbeiten führen kann.
Darum ist die Wasserfondsrückstellung für künftige Reparaturarbeiten vorgesehen und nicht
um den erhöhten Wasserverbrauch auszugleichen.
Wenn es geht mit Regenwasser und Giesskanne giessen und nicht einfach den Schlauch am

Boden an einer Stelle laufen lassen.
lch möchte euch darum bitten, mir grobe Fehlverhalten mitzuteilen, sodass ich dies mit den

betroffenen Personen d iskutieren kann.
Wasser ist ein kostbares Gut, und so wird es auch in Zukunft bleiben. '
Als Vorstandsmitglied bitte ich euch noch dazu an Anlässen, die der Verein organisiert, uns

zu unterstützen indem Ehrenamtlich oder vielleicht in Regiestunden seine Mithilfe anbietet.
Wir freuen uns sehr auf jede Mithilfe und jeden Besuch.
lch wünsche euch allen weiterhin einen guten grünen Daumen für 2018.
Euer Wasserchef
Tho Huynh

Bericht Garten berater: Müller Karl

Setzlingsverkauf
Durch den Kaltwettereinbruch mit frostigen Minustemperaturen vom April 2017, haben viele

Pächter lhre Setzlinge verloren.
ln Absprache mit Hr. Eros Pertaglio entschieden wir uns, den Pächterinnen und Pächtern
einen Setzlingsverkauf anzubieten und haben diesen kurzfristig organisiert.
Bei der Gärtnerei vom Klosterfiechten, konnten wir die Setzlinge zu einem moderaten Preis

erhalten. Dabei ist zu bemerken, dass auch gewisse alte Sorten, die unter dem Schutz vom

Verein pro spezia rara stehen, dabei waren. Pro spezia rara hat zum Ziel altes Genmaterial
von Nutztieren und Nutzpflanzen für die nächsten Generationen zu erhalten.
Von den über 1000 Setzlingen konnte ein Grossteil verkauft werden. Dabei erhielten wir eine
Ermässigung von 20%o,was CHF 120 in unsere Vereinskasse gespült hat.

Projekt Gartenrotschwanz
Am 19.01.2018 hat die Klasse A4g von Birsfelden wieder die Nistkästen gereinigt. Die

Schülerlnnen dieser Klasse werden im Sommer ihre Schulzeit beenden.
Es ist geplant dieses mehrjährige Projekt mit einer anderen Klasse weiterzuführen.
Lichtverschmutzung
ln vielen Gärten in unserem Areal werden Solarleuchten aufgestellt, welche das Gelände
dauernd beleuchten.
lch bitte alle Pächterinnen und Pächter darauf zu verzichten, denn diese künstlichen
Lichtemissionen haben gravierende Auswirkungen auf Pflanzen, nachtaktive lnsekten, Vögel

und Fledermäuse. Lasse wir den Tieren die noch einigermassen dunklen nächt{ichen
Rückzugsgebiete.
Es spricht nichts dagegen bei einem Essen oder Gartenfest den Garten, z.B. mit Laternen,
Fackeln oder Kerzen zu erhellen, aber bitte keine dauerhafte <Lichtshow>.

lch danke für die Aufmerksamkeit und wünsche ein gutes, gesundes und befriedigendes
Gartenjahr!
Karl Müller
Gartenberater



Kunz Aerni Michöle
Lander-Grieder Urs und Heidi
Sejdiv-lseni Safet und Emire
Sevgi Ali und Sibel
Kendir Emine
Da Rocha Neves Liliana,
Ruf-Baumberger Rita
Falkner Zoia

Der Vorstand lädt die Neupächter am 9. Juni 2018 herzlich zu einem ApÖro ein. Es werden

alle Neupächter noch schriftlich über diesen Anlass informiert.

Passivmitglieder:
Franck Monique
Ruchti-Elmiger Werner
Elmiger-Ruchti Thomas
FivazAstrid, Gerber Ruedi
Stephan Lepori
Melanie Rudin.

GV stimmt ab und wählen die Passivmitglieder einstimmig

Pause, das Dessert wird serviert

10. Wahlen: (Taqespräsident Loris Lavezzari)

Als FGV Hagnau Präsident wird Frau Häfliger Monika durch den Vorstand vorgeschlagen.

GV stimmt ab: Ja; 53 Nein; 0 Enthaltungen; 3

Als FGV Hagnau Sekretärin wird Frau Melanie Rudin durch den Vorstand vorgeschlagen.
GV stimmt ab: Ja; 56 Nein; 0 Enthaltungen; 0

Als FGV Hagnau Beisitzer 1 (Arealchef) wird Hr. Stefan Lepori durch den Vorstand

vorgeschlagen.
GV stimmt ab: Ja; 55 Nein; 1 Enthaltungen; 0

Als FGV Hagnau Mitglied Beisitzer 2 stellt sich Fiona Lavezzari zur Wahl.

GV stimmt ab: Ja; 55 Nein; 0 Enthaltungen; 1

GPK Wahlen.
2017

Präsident Fr. Bafera Rosita

Vize-Präsidentin Hr. Grossenbacher Daniel

Mitglied Fr. Sigrist Ruth

Ersatzmitglied Hr. Zbinden Mark



Präsidentin Hr. Grossenbacher Daniel

Vize-Präsident Fr. Sigrist Ruth

Mitglied Hr. Zbinden Mark

Ersatzmitglied Hr. Kurt Beyeler

Neu 2018

GV stimmt ab: Ja; 55 Nein; 0 Enthaltungen; 1

GV stimmt ab und wählt Hr. Kurt Beyeler einstimmig zum neuen GPK Ersatzmitglied.

11. Anträqe:
Keine Anträge eingegangen.

1 2. Mitqlieder. Wasser. Passivmitqliederbeiträqe. Sitzunqsqelder

Mitgliederbeitrag 56.-, Regiebeitrag 60.-, Wasserbeitrag 80.-, Passivmitgliederbeitrag 30.-

oder 50.-, Sitzungsgelder 30.- bleiben unverändert.

GV stimmt ab: Ja; 56 Nein; 0 Enthaltungen; 0
GV stimmt über die Beiträge ab und genehmigt diese.

13. Budqet:2018
Kassier Hr. Wernli Hans-Ruedi stellt das Budget2OlS vor, s. Anhang.

GV stimmt ab: Ja; 53 Nein; 0 Enthaltungen; 3
GV stimmt über das Budget ab und genehmigt dieses.

-Anregungen von Daniel Grossenbacher: Verbesserung Ausgaben/Einnahmen:

Wasser im Herbst nicht mehr so lange offen lassen.

-möchte im neuen Vereinsjahr, dass der Strombezug der Pächter genauer geführt und

überprüft wird.

14. Mitteilunqen:

WICHTIGE DATEN 2018

I
I T E
Dienstag: 01. Mai 2018 Bocciaturnier

Samstag: 05. Mai 2018 Setzlingsverkauf

Samstag: 09. Juni 2018 Neupächter Apero

Samstag: 04. August2018 Sommer Gartenfest '
Samstag: 03. November 2018 Häckseln, & Herbstfest
Samstag: 10. November 2018 Gartenbesichtigung,
Freitag: 14. Dezember 2018 Jassturnier
Freitag: 0S.Februar 2019 69. Generalversammlu ng



15. Diverses:

Jubilare/Ehrungen:
60 Jahren Garten
Arnold Wendelin ab 17 ^02.1958
Die Jubilare erhalten alle ein kleines Geschenk, 50.- Spar Gutschein, 2 Fl. Rotwein

Tombola Lavezzari Fiona/ Bertschi Janine/ Schaub Ruth/ Schaub Hansruedi

1. Umtriebs Entschädigung:
Wegen div. Parkverstosse gegen unsere Parkordnung und den daraus entstandenen
Umtrieb für den Verein, haben wir neue Wege eingeleitet.
Neu ist, dass wir nicht mehr direkt eine Verzeigung an das Statthalteramt machen,
was 190.00 Franken kosten würde, sondern eine Umtriebsentschädigung verlangen
von 50.00 Franken.
Falls innert 30 Tagen keine Zahlung erfolgt, leiten wir es an die zuständige Behörde
weiter.
Es ist für uns alle unangenehm, aber wenn wir das nicht durchziehen, kommt es dem
wilden Müllentsorgungen im Areal zugleich.

Unordnung: Eros zeigt Bilder via Powerpoint
Rauch beim Feuern: Eros zeigt Bilder via Powerpoint
Unkraut in den Wegen:
Jeder Pächter ist verpflichtet seinen Weg in Ordnung zu halten (Unkraut entfernen).

Pfostenschlüssel:
Kann nur noch von Di- Sa. Ab 14.00 Uhr bezogen werden!

Grünmulde wird entfernt.

Cris Grivelli bedankt sich, dass der ZV seine Sitzungen im Vereinslokal abhalten
darf.

Anregung von Loris Lavezzari: Schuldner sollen im Budget während der
Präsentation nicht mehr namentlich aufgeführt werden.

2.
3.
4.

5.

GPK-Präsidentin Fr. Bafera Rosita

WC - Dame Bertschi Janine

WC - Dame Lavezzari Fiona

Helferin/Helfer Agra Walter &

Annemarie
Verabschiedung
Arealchef

Schaub Hansruedi

Helfer Häfliger Thomas
Tagespräsident & Helfer Lavezzari Loris

Gartenberater & Helfer Müller Karl

Helferin Müller Angie
Helfer Arnold Stefan

6.



Ende der GV: 22.30 Uhr.
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Basel, 02.02.2017
Für das Protokoll:
Melanie Rudin

Genehmiqunq Protokoll

GPK- Präsident: Bafera Rosita
Basel,
Protokoll genehmigt:

GPK- Vize- Präsident:
Basel,
Protokoll genehmigt:

GPK- Mitglied: Sigrist Ruth-
FlacalBasel, {al
Protokollgenehmigt: *

FGV Hagnau Präsident:
Basel,
Protokoll genehmigt:

Eros Petraglio Ad lnterim
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q,fuQ-"o

FGV Hagnau Arealchef: H.ans Rqdolf Sqh4O
Baser, /4 r4t / t',
protokor senehmisr: // ////,{

FGV Hagnau Kassier:Wernli Hans- Rudolf
Basel,
Protokott o"n n^iot- 

@'

FGV Hagnau Sekretä;g-{.Vize- Präsidentin: Häfliger Monika

3ä;1"' *"n@t)€e
FGV Hagnau Wasserchef: Huynh Tho
Basel,
Protokoll genehmigt:


